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VERBALE DI SETTORE PRIMARIA 
 
Il giorno 26 del mese di maggio dell’anno 2022 i docenti di scuola primaria 
dell’I.C. Fibonacci si sono riuniti, attraverso GMeet, dalle ore 16.30 per trattare 
i seguenti argomenti all’o.d.g: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Adozione libri di testo a.s. 2022/2023 
3. Proposte didattiche a.s. 2022/2023 
4. Commissioni esami idoneità 
5. Varie ed eventuali  

Presiede la riunione Di Vittorio 

1.Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Adozione libri di testo a.s. 2022/2023 
Di Vittorio invita le docenti interessate a illustrare le proposte. 
Per le future quarte, dei due plessi sono proposti i seguenti titoli: 
Alternativamente, Bambini e Valenti- Raffaello editore-   
Superwow, AA.VV Raffaello editore 
Viva Imparare, AA.VV Giunti 
Scopro Leggendo AA. VV  Il Libro Magico Il Capitello 
Scopro Studiando, Progetto Eco, Raffaello 
Luce di Stelle ed Piccoli. 
 
Per le future classi Prime:  
La Ciurma Mondadori Education per DC 
Il Grillo e la Luna La Spiga per NP 
Play On Raffaello Oxford Erickson per Inglese NP e DC 
Come farfalle da Mille Colori Ldc Il Capitello 
 
3. Proposte per l’anno prossimo 
 
Di Vittorio comunica che è stato presentato al MIUR un progetto per richiedere 
finanziamenti (progetti Pon per l’inclusione).  
In particolare la proposta riguarda l’attivazione di: 
-laboratori estivi per gli alunni della scuola primaria, da realizzarsi tra giugno e 
luglio (attività motorie, musicali, espressive) presso la scuola D. Chiesa; 
-laboratorio di Cinema da ottobre in orario extrascolastico (per le quarte e 
quinte e la scuola secondaria). 
A breve sarà inviato un sondaggio ai genitori per capire l’eventuale adesione ai 



laboratori estivi, in quanto saranno necessari almeno venti iscritti per ognuno. 
 
Di Vittorio comunica le proposte e iniziative didattiche emerse dagli incontri dei 
coordinatori di area, da svilupparsi e realizzarsi in verticale durante il prossimo 
anno scolastico, tra i tre ordini di scuola: 
 
“La Giornata della Arti”; 
Attività di lettura scrittura creativa; 
Il giornalino scolastico; 
La Fiera delle Scienze; 
Laboratorio Artigianale; 
Giochi Matematici interni; 
 
Di Vittorio ricorda che la prof.ssa Marchetti, referente per le attività di 
prevenzione e contrasto del bullismo, ha inviato a tutti i per email un progetto 
sul Bullismo, riguardante la scuola Primaria, da prendere in considerazione. 
 
4. Esami di idoneità 
 
Le richieste di idoneità riguardano un alunno alla classe terza della scuola 
Primaria e una per un alunno alla classe prima della scuola Secondaria. Si 
dovrà costituire una commissione di docenti 
Si offrono Giuffrè, Nigro come membri effettivi e Bertolini come membro 
supplente. 
 
5.Varie e eventuali 
 
Di Vittorio comunica che gli scrutini si svolgeranno in presenza nella sede 
centrale, nei giorni 10 -13 e 14 giugno pp. vv. 
Ricorda che è possibile presentare progetti da finanziare con i fondi del Pez 
destinati in maniera proporzionale al numero di alunni per ordine di scuola. 
Esorta a presentare eventuali proposte didattiche e organizzative non più tardi 
del settembre prossimo. 
 
Iacoponi chiede di ritornare all’orario delle 5 ore e 24 minuti giornaliere per 5 
giorni, per anticipare l’uscita; a questo proposito Di Vittorio e Manzo ricordano 
che l’orario attuale è stato attuato e votato all’unanimità dal collegio dello 
scorso anno scolastico, per ovviare ai noti problemi di calcolo orario per tutti i 
docenti e di conteggio delle unità orarie disciplinari, conseguenti a quel tipo di 
organizzazione. Bardi riproporrebbe l’orario con le 5 ore giornaliere più un 
pomeriggio di 2 ore; Di Vittorio risponde che sarebbe, a suo parere, un’ottima 
proposta per entrambi i plessi se potessero essere superati, da parte dell’Asl, i 
problemi di igiene inerenti il pasto in aula. 
 
Niccolai chiede se nelle future classi terze saranno effettuate prove sulla 
discalculia a cura del Cred, come gli anni passati. Si risponde che dovrebbero 
effettuarsi come di consuetudine.. 
Di Paolo chiede se l’anno prossimo ci sarà sempre l’orario scaglionato, Di 
Vittorio risponde che dipenderà dall’andamento della pandemia. 
 



Mollo chiede se lo spazio mensa della DC sarà ancora utilizzato come aula. Di 
Vittorio conferma. 
 
La riunione termina alle ore 18:00 
 

La verbalista    

Tiziana Manzo 


